

**HUFFPOST**

## 2 de las 3 principales calificadoras de riesgo consideran que AMLO no representa peligro para la estabilidad económica de México

Esto es lo que opinan los principales algunas de las agencias de análisis de mercados más importantes del mundo sobre la posible llegada de Andrés Manuel López Obrador a la presidencia de México.

Dos de las tres principales calificadoras de riesgo en el mundo señalan que habrá estabilidad económica, gane quien gane las elecciones presidenciales.

Una situación que contrasta con los temores del sector empresarial en México, en torno a que Andrés Manuel López Obrador pueda convertirse en el próximo presidente del país.

Esta es la conclusión a la que llegan Moody's como Standard & Poor's, mientras que Fitch Ratings sostiene una postura contraria.

El pasado 11 de abril, Moody's Investors Service cambió de "negativa a estable" la calificación crediticia del gobierno mexicano, debido a la baja probabilidad de que la próxima administración, cualquiera que sea el candidato que gane la elección, cambie la política económica o revierta las reformas estructurales.

"Ninguno de los candidatos y partidos que gane la elección de a la presidencia y para el legislativo, representa inconvenientes que pudieran alterar el rumbo de la economía ni afectar las reformas en marcha", acotó Moody's.

En marzo pasado, S&P ratificó como "estable" la calificación crediticia de México, lo cual es una señal de confianza de los mercados financieros en la próxima elección presidencial, pese a reconocer que existen posibilidades de que la economía mexicana sufra una desaceleración como consecuencia del proceso electoral.

"Las próximas elecciones no afectarán el crecimiento del crédito en México. Sin embargo, esperamos cierta desaceleración producto de la incertidumbre sobre qué candidato ganará y cuáles serán sus políticas económicas", mencionó S&P en un análisis, liderado por Joydeep Mukherji.

Sin embargo, no todas las calificadoras tienen el mismo punto de vista, ya que para Fitch Ratings, la llegada de López Obrador, así como la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte, podrían significar un factor de riesgo para la inversión en los próximos meses.

Bajo un gobierno dirigido por el candidato de Morena, señala el análisis de Fitch, "no pueden descartarse riesgos en torno a la potencialmente más lenta implementación de reformas (especialmente en el sector energía), la reorientación de la política económica hacia una mayor intervención estatal y un mayor gasto fiscal".

Pese a advertir riesgos electorales, Fitch Ratings ratificó su calificación crediticia como "estable" en marzo pasado.

...